

Le Venezuela condamne les agressions des États-Unis contre le Nicaragua



Photo: Twitter

Caracas, 11 nov. (RHC) Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Félix Plasencia, a ratifié le soutien absolu du gouvernement du Venezuela au peuple et au gouvernement nicaraguayens.

«Nous condamnons catégoriquement les agressions des États-Unis contre le peuple frère du Nicaragua qui a donné une ferme démonstration de démocratie lors des élections récentes» a tweeté le chef de la diplomatie vénézuélienne.

«Président Joe Biden, la doctrine Monroe est un corps sans sépulture, l'Amérique appartient à nos peuples libres et souverains» a indiqué Félix Plasencia, en réponse aux actions promues par Washington pour tenter d'étouffer les gouvernements progressistes.

Le président états-unien a promulgué ce mercredi la nommée Loi de Renforcement de l'Adhérence du Nicaragua aux conditions pour la Réforme Électorale de 2021, qui ouvre les portes à l'imposition de nouvelles mesures coercitives contre le pays sud-américain.

«Le Nicaragua a ratifié devant le monde, sa volonté de continuer à construire un processus politique en paix, qui a garanti lors de la dernière décennie la restitution des droits humains fondamentaux, dépouillés par l'imposition du néo-libéralisme » a indiqué le ministère vénézuélien des Affaires étrangères dans un communiqué.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276859-le-venezuela-condamne-les-agressions-des-etats-unis-contre-le-nicaragua>



Radio Habana Cuba